

## ABSTRAK

Yogyakarta merupakan kota yang potensial di bidang perekonomian pariwisata. Kegiatan bisnis dan perdagangan baik lokal maupun internasional sering diadakan di Yogyakarta, karena itu pebisnis yang berasal dari luar kota dan luar negeri membutuhkan tempat untuk melakukan pertemuan bisnis mereka maupun tempat untuk bersantai dan beristirahat. Hotel Tentrem merupakan *city hotel* atau hotel bisnis bintang 5 di Yogyakarta dengan visi dan misi untuk melestarikan, mengembangkan, dan memperkenalkan budaya, tradisi, dan keindahan Indonesia kepada masyarakat dunia dengan keramahan khas Indonesia. Perancangan interior Hotel Tentrem ini memfokuskan pada masalah perancangan interior agar sesuai dengan citra hotel bisnis bintang 5 dan dengan mengaplikasikan lokal konten Yogyakarta, terinspirasi dari bangunan bersejarah Taman Sari dengan konsep *natural luxury* dan gaya *contemporary*. Perancangan interior ini dibatasi pada ruang bangunan utama Hotel Tentrem dan fasilitas utamanya, yang meliputi: *lobby*, *spa*, dan *guest room*. Metode dalam perancangan interior Hotel Tentrem Yogyakarta ini diterapkan dalam 3 tahapan, yaitu tahap *programming*, tahap konsep, dan tahap pengembangan desain dengan mempertimbangkan beberapa hal seperti lokasi, sejarah hotel dan perusahaan, visi-misi, struktur organisasi, fasilitas, dan standar usaha hotel bintang 5 yang diatur oleh pemerintah. Metode pendekatan desain dalam perancangan ini menggunakan metode pendekatan konseptual programatik yang kemudian akan menuju pada perumusan konsep desain. Perancangan interior Hotel Tentrem Yogyakarta terinspirasi dari Taman Sari, terutama area Umbul Binangun dan Gapura Agung. Inspirasi Umbul Binangun yang merupakan area pemandian dan peristirahatan diterapkan terutama pada perancangan area *spa*, *waiting area lobby*, dan *guest room* dengan mengaplikasikan unsur air pada interiornya. Sedangkan area *lobby* terinspirasi dari Gapura Agung Taman Sari yang merupakan gerbang atau area penyambutan. Kesimpulannya, inspirasi dari bangunan bersejarah Taman Sari diterapkan dalam perancangan melalui konsep tata ruang dan juga elemen interiornya.

Kata kunci: hotel, lokal, Sari, Taman, Yogyakarta